
1 

 

令和６年 第２回 定例会 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

６月 20日 

(６/５受付 ) 

山 田 哲 生 

(一問一答 ) 

能登半島地震の経験を踏まえての

地震対策の見直しについて 

１．福祉避難所に避難される方の特定と支

援について 

２．避難所外避難者の把握と支援につい

て 

３．災害ゴミの対策について 

４．上記 3 点以外の能登半島地震を教訓と

しての地震対策の練り直しについて 

令和６年 

６月 20日 

(６/６受付) 

寺 井 正 則 

(一問一答 ) 

１．身寄りのない高齢者等の身元保

証や終活サポートについて 

２．糖尿病治療中断者へ向けた受診

勧奨について 

３．大規模災害に備える携帯トイレ

等の備蓄の推進について 

１．身寄りのない高齢者に対する公的支援

(相談窓口・身元保証・終活支援など)に

ついての考えは。 

２－１．本市における糖尿病患者の状況及

び透析患者数、透析にかかった医療費な

どは。 

２－２．本市の透析予防のための糖尿病治

療中断者対策は。 

２－３．「糖尿病等に係る未治療者・治療中

断者勧奨事業」として受診勧奨などの業

務を外注する考えは。 

３－１．「携帯トイレ」の備蓄計画の見直し

や、発災直後の適切な「携帯トイレ」の

使用方法等を各避難所の運営マニュア

ル等に反映する考えは。 

３－２．介護や障害福祉施設における携帯

トイレ等の備蓄について支援する考え

は。 

令和６年 

６月 20日 

(６/６受付) 

鳥 山 淳 一 

(一問一答 ) 

１．本市子ども・若者支援について  

２．障害者差別解消法改正につい

て 

３．外国人観光客への対応について 

１－１．不登校対応の方針と取り組みにつ

いて 

１－２．ニート対応の方針について 

１－３．市単独加配（学校）について 

２－１．障害者差別解消法改正の対応につ

いて 

２－２．障害者就労支援について 

３－１．観光案内（ジャパン Wi-Fi の活用）

等について 
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質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

６月 20日 

(６/６受付) 

今 西 康 世 

(一問一答 ) 

１．地域公共交通チョイソコ運行

について 

２．食品残渣分解発酵装置設置に

関わって（フォースターズ MDT-

100） 

３．困難な問題を抱える女性への支

援のための基本計画について 

４．プロバイダ責任制限法について 

１．充実の為の改良点について 

２．課題点と今後について 

３．支援体制と実行について 

４．情報流通プラットホーム対処法（情プ

ラ法）、インターネット上の誹謗中傷等

による被害への対応策等について 

令和６年 

６月 20日 

(６/６受付) 

井 上 伸 吾 

(一問一答 ) 

１．障害者差別解消法と合理的配

慮の義務化について 

２．天理らしい地方創生、活性化事

業について 

１－１．市役所の対応状況と市職員への周

知方法  

１－２．市内小中学校の肢体障害生徒への

現状の設備と、職員・生徒の対応につい

て 

２－１．天理市と天理大学との連携につい

て 

２－２．天理市北部ならびに南部活性化の

進捗状況 

令和６年 

６月 20日 

(６/６受付) 

鈴 木  洋 

(一問一答 ) 

１．児童発達支援及び療育につい

て 

２．行政職員の働き方に関して 

１－１．児童発達支援に関する現状と課題

について 

１－２．制度上の課題とその対応について 

２－１．働き方改革への取り組みについて 

２－２．人材育成と職員形態に関しての課

題について 

２－３．スマート自治体への取り組みにつ

いて 

令和６年 

６月 21日 

(６/６受付) 

神 田 和 彦 

(一問一答 ) 

１．令和８年に向けて部活動の地域

移行について 

２．長柄体育館の LED 化について 

１．部活動指導員の募集（人材バンク）に

伴うガイドラインの作成について 

２．toto 助成などをうまく活用し、SDGs

の観点からも白銀灯から LED 化へ 

令和６年 

６月 21日 

(６/６受付) 

藤本さゆり 

(一問一答 ) 

１．精神障害者保健福祉手帳所持者

数増加について 

２．天理市の景観について 

３．農業耕作放棄地について 

１－１．現在の状況について 

１－２．対策と今後の取り組みについて 

２－１．市内の歴史的風土特別保存地区・

風致地区について 

２－２．これからの効果・展望・取り組み

について 

３－１．現在の状況について 

３－２．今後の取り組みについて 
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質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和６年 

６月 21日 

(６/６受付) 

村 木  敬 

(一括質問 ) 

１．飲食店への支援について 

２．上下水道の地震対策について 

３．奈良県「県域水道一体化」につ

いて 

４．目の不自由な方の移動の自由に

ついて 

５．学校教育について 

１．天理駅前マルシェについて。経営相談。

等。 

２．国土交通省上下水道地震対策検討委員

会の報告について。等。 

３．料金統合の 30 年後の見通しの値上げ

の根拠について。統合開始後の値上げシ

ミュレーションについて。企業債の発行

条件について。PPP/PFI、コンセッショ

ン及び民営化について。組織体制につい

て。経年劣化不明管について。各団体間

の会計的な問題と公平性について。水道

の住民自治と基礎自治体としての天理

市の責任について。等。 

４．エスコートゾーン及び音響式信号につ

いて。等。 

５．学校運営について。学校施設の役割と

内容について。３部制について。みんな

の学校プロジェクトについて。相談セン

ターほっとステーションについて。

PPP/PFI 等民営化について。学校建築に

ついて。保護者説明会、住民説明会につ

いて。教員の増員について。子どもの意

見表明権について。子どもの教育を受け

る権利の保障について。等。 


